
C. C. NAPOLI
Giovedì, 14 settembre 2017



14/09/2017 La Gazzetta dello Sport Pagina 37

14/09/2017 Il Roma Pagina 24

14/09/2017 Il Roma Pagina 12

14/09/2017 Il Roma Pagina 24

Champions: debutta la Can. Napoli 1

La Canottieri Napoli annuncia l' accordo col golden boy Velotto 2

Universiadi, ad ottobre apre la palestra dello stadio Collana 3

Scalzone e Di Mare verso Sarasota: «Pronti a dare fastidio ai... 5

C. C. NAPOLI
Giovedì, 14 settembre 2017

C. C. NAPOLI



pallanuoto

Champions: debutta la Can. Napoli

Da oggi a domenica, è il programma il primo
turno di qualif icazione della Champions
League. La Canottieri Napoli debutta domani
nel girone di Strasburgo contro l' Enka (Tur),
poi affronterà Strasburgo (Fra) e Jadran
Herceg Novi (Mne). Avanzano le prime due.
NUOTO Ai Giochi studenteschi cinesi di
Hangzhou. Uomini : 100 sl Yu Hexin 49"42; 50
do Xu Jianyu 25"01; 200 ra Yan Zi Bei 2'10"38.
Donne: 50 do Fu Yuanhui 27"43.
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_ PALLANUOTO

La Canottieri Napoli annuncia l' accordo col golden
boy Velotto

NAPOLI. Il presidente della Canottieri Napoli
Achille Ventura ha annunciato ieri la chiusura
del l '  accordo tra  i l  c ircolo gial lorosso e
Alessandro Ve lotto. Il giovane campione
napoletano giocherà dunque anche quest'
anno con la calottina del circolo nel quale è
cresciuto. E lo farà a partire dal prestigioso
impegno nei gironi iniziali di Champions
League, che vedranno la canottieri in vasca a
Strasburgo a partire da domani.
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Universiadi, ad ottobre apre la palestra dello stadio
Collana
Appelo ai privati per il Mario Argento rimasto senza fondi. Ok anche il Palabarbuto

NAPOLI. «Ho effettuato un sopralluogo con il
presidente delle Universiadi al lo Stadio
Collana,  i   lavori sono in corso e stanno
procedendo bene. Crediamo di aprire la prima
palestra per ottobre. Vorremmo aprire in tempi
brevi  anche campo da gioco e p ista d i
pattinaggio, dopodiché passeremo alle altre
aree». È l' annuncio dell' Assessore allo Sport
Ciro Borriello.
Dopo aver rivelato la settimana scorsa al
"Roma" che si sarebbe recato alla struttura del
Vomero per constatare lo stato dell' arte, l'
assessore è andato lunedì al Collana per
verificare come procedono i lavori di messa in
sicurezza nella struttura chiusa dall' inizio dell'
anno. Va verso la conclusione, quindi, la prima
tranche di lavori, che riguarda la messa in
sicurezza dell' impianto e che permetterà la
r ipresa del l '  at t iv i tà sport iva al le  tante
associazioni che lo utilizzano quotidianamente.
Una buona notizia, arrivata anche dopo l'
appello del presidente del Coni Malagò.
Ma è solo la prima parte dei lavori per i l
Collana. Il restyling completo inizierà soltanto
in estate, con gli 8 mil ioni destinati al la
struttura grazie ai fondi delle Universiadi, in
programma del 2019 a Napoli.
30 MILIONI PER LE STRUTTURE SPORTIVE.
Ma grazie ai fondi delle Universiadi non si
metterà a posto certamente solo il Collana.
Altri 21 milioni di euro saranno investiti per le altre strutture sportive napoletane. Nella lunga intervista
rilasciata ieri a Radio Kiss Kiss Napoli, l' assessore Borriello ha spiegato che l' intervento più importante
riguarderà la piscina Scandone, altro impianto da rimettere a nuovo, per cui saranno investiti 5milioni.
Anche il Pala Barbuto, che quest' anno ritroverà il palcoscenico della A2 di basket con il Cuore Napoli,
sarà allargato fino 5mila posti grazie ai fondi delle Universiadi. «Infine  annuncia l' assessore allo sport
 saranno investiti 500mila euro per costruire un campo di allenamento al Pala barbuto».
APPELLO AGLI IMPRENDI TORI PER IL MARIO ARGENTO. Non ci saranno investimenti con i fondi
delle Universiadi, invece, per il Mario Argento, la struttura di Fuorigrotta lasciata nell' abbandono da
troppi anni. A proposito di questo, l' assessore Borriello ha rivolto un accorato appello agli imprenditori
napoletani: «Speravamo di poterlo mettere a posto con i fondi pubblici delle Universiadi, purtroppo non
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è stato possibile. Faccio un appello agli imprenditori: chiunque voglia mettere a disposizione un
progetto importante per la sua riqualificazione, ha le porte di Palazzo San Giacomo aperte».
LAVORI AL SAN PAOLO. L' occasione è stata propizia per l' assessore anche per fare un punto sui
lavori al San Paolo. Fatti i lavori alla tribuna stampa e agli spogliatoi, c' è ancora tanto da fare per il
catino di Fuorigrotta, e ci sono pure i fondi. C' è ancora una parte della prima tranche di soldi arrivati dal
Credito Sportivo da investire: «Abbiamo firmato una delibera da due milioni di euro di lavori che
riguarderanno gli interventi ai bagni che sono una priorità. Per quanto riguarda i sediolini li rifaremo l'
anno prossimo». Ma le Universiadi porteranno novità anche per il San Paolo. «Ci saranno dei tabelloni
luminosi, che saranno legati all' evento  ha detto ancora l' assessore  Vedremo se saranno provvisori o
riusciremo a mantenerli, magari trovando un accordo col calcio Napoli, trovando con loro delle forme di
collaborazioni».
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CANOTTAGGIO I due napoletani sono ottimisti per il Mondiale

Scalzone e Di Mare verso Sarasota: «Pronti a dare
fastidio ai più grandi»

ROMA. Alfonso Scalzone e Giuseppe Di Mare,
l' affiatato duo di canottieri del Circolo Savoia,
partirà tra pochi giorni per Sarasota con una
delicata missione da compiere: riportare sul
podio iridato una barca che storicamente ha
dato   tan to  a l l '   I ta l ia ,  ma che manca  l '
appuntamento con le medaglie da Chungju
2013. Compito non facile, dunque, per i due
canottieri napoletani, che però dalla loro hanno
l' entusiasmo di chi ha raccolto tanto negli
ultimi tempi: prima la conquista del bronzo
europeo a Racice, poi il dominante titolo
mondiale di Plovdiv tra gli Under 23.
«Come tutte le competizioni  dice Giuseppe
Di Mare  la preparazione è stata la parte più
difficile di questo mondiale, la gara alla fine,
anche se è il momento nel quale finalizzi il
tutto, è sempre la parte più facile. Non ci
nasconderemo,  conosc iamo  le  nos t re
potenzialità e andiamo in Florida per dare
fastidio ai più grandi».
Gli fa eco Alfonso Scalzone: «Dopo la vittoria
de l   t i t o l o  Unde r   2 3   a  P l o vd i v   s i amo
consapevoli della nostra forza, e questa
consapevolezza ci è servita a preparare al
massimo giorno dopo questa competizione,
nella quale vogliamo essere protagonisti».
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